

こがキラ
男子

焚火トーク



みんな出身はどこ？

☆ 聖賢 古河！(笑)

◀ じゃあ古河人が集まっているからほかの街と比較はできないね(笑)
僕は長く住んでいるからこそ、古河のことをたくさんの人に知ってもらいたくてこがキラpotototomanに参加したんだよね

◀ そのそう、僕も古河に住んでるなら街のことをもっと知ろうと思っ
て参加したおかげで古河のことにさらに興味が湧いたな

◀ 休みの日は何してる？

◀ 写真を撮ったり、アウトドアが好きだから県外に出て過ごすことが多いかな

◀ 写真は都内、アウトドアは北へみたいなの

◀ 子どもが小さいときは栃木にでかけたけど今は子どもも車のサッカーが忙しくて、あまり遠出してないなあ

☆

◀ 私はお城を見に行くのが好き。電車一本で色んな城に行けるし山登りもやるので、栃木・群馬・福島とかに行くかな

◀ アフティブな人いい街だよな。海にも山にも川にもいけるし揃ってないものはなく、過剰なものもなく繁華街すぎるのもつかれるから、ちよつどいい田舎っぶり

◀ そう思うと古河は住みやすい

◀ 若い頃は古河が何も無いまちに感じて好きじゃなかったけど、家庭をもったら静かだし、買い物にも不便しないし、長く住むといいまちと気づいた

◀ 生活しやすいよね。ずっと住んでるから体が慣れているのかな(笑) 都会にも出やすいしね

◀ 古河は駅も近いし、高速もまあまあ近い

◀ 古河はどこにいくにもちよつと良くて不便もない。人から古河の

ことを聞かれたらそう言ってる

◀ 現在は客商売なので、お客さんとしてやる事が多いんだけど移住してきた50代とか60代の人みんな住みやすいって言ってる

◀ おちついた街だよな。昔からそのまま変わった感じもない

◀ 生活に不便はないけど、私は市内の職場まで車で10分

◀ もう少し刺激がほしいな

◀ 古河に人を呼ぶためにも文化会館みたいな大きい施設があるといいかな

◀ 図書館とか美術館も、子ども達が発表できるような場所がもっとあるといいな

◀ スタジアムがあつてみんなでスポーツの応援ができて、心をひとつにするのもいい

◀ 昔はよくプロレスやってたな。そのそう、最近ではなもも体育館で大相撲をやつた。そつうう楽しみが街にあるといいよね。それにしても火は見ちゃうなあ。焚火の魅力ってなんだろう？

◀ いろんなことを考えたり、無になつたりしていい

◀ みんな忙しいからリセットする時間を作るのに焚き火はいいよ。どのくらいのペースでキャンプに行くの？

◀ 年に5回くらいかな。カメラ・ロードバイクのレースにも出る。カヌーもやるし建物探しとか花を見に行ったりするのも好き

◀ 古河だよ。

◀ ないな。でも、ちよつと移動したほうが行つてる感があつていい。それを考えると海にも山にも川にも行けて、何よりも災害が少ない！

◀ いろんなスポットに行くときには古河はいい場所

◀ 働く場所も近くにあつて、休みの日はアフティブに、まちは静か。ちよつどいい田舎感。やっぱり古河に住むのにちよつどいい街ってことかな！



ネーブルパーク

(右から)

◀ ぐつち…小中学生の子どもに育児奮闘中の自営業男子

◀ てつ…子どもがやつと親離れのアフティブ男子

◀ がんちゃん…生まれも育ちも仕事も古河の古河愛男子